



# «Podemos llamarlo mafia, trama o podemos llamarlo red, no importa»

## Soledad Luque Presidenta de la Asociación Todos los niños robados también son mis niños

El Centro de Estudios de la Mujer organiza una conferencia sobre niños robados del franquismo con testimonios reales

:: F. J. REBOLLERO

**SALAMANCA.** La presidenta de la asociación 'todos los niños robados también son mis niños', que surge en el año 2012 cuando desata la polémica de los 'Niños Robados' y dados en adopción de manera clandestina en los años del franquismo, se acercó ayer a la Universidad de Salamanca invitada por el Centro de Estudios de la Mujer, Cemusa, para impartir una conferencia titulada 'Los niños robados del franquismo'. Acompañada de la profesora Josefina Cuesta y de Pilar Jiménez, la conferenciante aseguró que «la asociación surge como asociación familiar por la búsqueda de mi hermano mellizo» pero matizó que «a día de hoy no es una asociación familiar sino que cuenta con bastantes integrantes, colaboradores y no sólo nos dedicamos a la búsqueda de Francisco sino también a ayudar a otras familias a buscar a sus bebés desa-

parecidos y a los niños, que ya son adultos, que también buscan la identidad de sus orígenes» añadiendo que «hacemos un acompañamiento, una información y les asesoramos en cuanto a las acciones judiciales en las que estamos trabajando como lo es la Querrela Argentina». Dicha querrela se interpuso el 14 de abril del 2010, día en que se conmemoraba el 74 aniversario de la II República Española, ante los tribunales de justicia de la República Argentina con el objetivo de que se investiguen los crímenes cometidos por los integrantes de la dictadura franquista, se identifique a sus responsables y se los sancione penalmente.

### Número de afectados

En la actualidad no se sabe exactamente qué número de afectados por esta trama de robo infantil, como dijo Soledad ayer, se estima que «unos 30.000 niños fueron robados desde el año 39 al 53. A partir de ese año, los niños siguen desapareciendo y lo que hay son estimaciones que dicen que del año 59 a los 90 desaparecen unos 300.000, aunque no es número que queramos dar como algo fijo, es una estimación dada por



Soledad Luque, antes de iniciar la conferencia. :: ALMEIDA

un abogado que se dedica a la adopción de niños».

«Podemos llamarlo mafia, trama, podemos llamarlo red, no importa el nombre» decía cuando hablaba de la cúpula de la organización que se dedicaba a robarle los niños a sus padres para poder comercializarlos y sacar un rendimiento económico.

Cuando se le preguntaba acerca de cuántos niños robados hay en la

ciudad, aseguraba que «es un dato que no sabemos con certeza porque tenemos problemas para acceder a los datos. De hecho muchas de las cifras que tenemos las hemos obtenido gracias a la prensa, por un documento que se filtró de la Fiscalía General del Estado por la prensa que sacó Cadena Ser, pero no hemos tenido ninguna información Estatal». Denunciando así la no información por parte del gobierno.